#### TRES MINUTOS DE RELIGION

### LA COMUNION PASCUAL

Obligación minima. Bien quisiera habiarte de la Sagrada Eucaristía. Pero lo dejo para otre e sión más oportuna v holgada, porque de ella hay que hablar bien. M. " ra urge que te hable de la comunión Pascual. Tienes la obligación de comulgar por el tiempo de Pascua. Es lo mínimo que puedes hacer en este punto. De orden divina hay obligación de comulgar algunas veces en la vida. Y antiguamente comulgaban muchas veces. La comunión se consideraba como parte de la misa. Mas luego los fieles se fueron entibiando, y poco a poco olvidaron esta práctica, por lo cual la Ig'esia viendo esta tibieza y abandono de algunos malos cristianos, los quiso obligar a que por lo menos comulgasen una vez al año. Y así determinó la Ley Divina, or lenando que todo cristiano bajo pecado mortal, comulgue en tiempo de Pascua.

¿Qué se entiende por tiempo de Pascua? El tiempo Pascual, por lo que toca al cumplimiento de este precepto, dura desde el domingo de Ramos hasta el domingo in albis, que es lo que exige la Pascua. Pero los Prelados suelen anticipar este tiempo hasta la cuarta dominica de cuaresma v prorrogarlo hasta más tarde, lo más hasta la Santísima Trinidad.

pasa ese tiempo, no por eso quedan dispensados los fieles de comulgar aquel año. El que no ha comulgado en tiempo Pascual, peca; pero sigue obligado a comulgar en cuanto pueda, antes de que llegue la otra

¿En qué sitio hay que comulgar la comunión Pascual? No es obligatorio ningún sitio; se puede hacer la comunión Pascual en culaquier iglesia u orntorio, pero debe aconsejarse a los fieles que lo hagan en su propia parroquia; y si lo hacen en otra iglesia, que procuren avisar a su propio páde que han comulgado en otra iglesia.

¿Basta la comunión Pascual? Para cumplir con el Mandamiento de la Iglesia y no cometer pecado mortal, si, basta. Pero la voluntad de la Iglesi en que los fieles comulguen mucho más y aun cada día. Y los que sólo comulgan para cumplir, como suele decirse, hacen lo menos que se puede

Los que no cumplen con Pascua, de ordinario son hombres que tienen poco de cristianos. No cumplir con Pascua y no oir misa, son dos señales muy características de los que viven apartados de la Religión católica del todo o casi del todo.

Las comuniones malas no valen para cumplir con el precepto Pascual · los que las hacen quedan con la obligación de volver a comulgar bien. Todo cristiano debe poner mucho cuidado en comulgar con fervor por Pascua, y aun sin ser fervoroso debería, por devoción, comulgar por lo menos fiestas del año. Si te aficionas en comulgar, tendrás mucho gusto

REMIGIO VILARINO S. I.

# Noticiario extraniero

Nueva York.-Clark Gable se ha casado con Carola Lombard. El matrimonio se ha realizado en Kingman (Arizona).

Washington.-La Comisión presupuestaria de la Cámara aprobó un crédito suplementario de 100 millones de dólares, en vez de 150 que pedía Roosevelt, para hacer frente al paro obrero hasta el 30 de Junio, y renovó su protesta contra el despilfarro que hacen las oficinas gubernamentales, lo que es motivo actualmente de una encuesta parlamentaria.

Ciudad del Vaticano.-El Papa recibió al cardenal Copello, arzobispo de Buenos Aires, que celebra hoy el XX año de su episcopado. Acompañaba al cardenal un grupo de peregrinos argenti-El Papa dirigió sus votos más afectuosos al cardenal y evocó, en términos calurosos, el Congreso Eucarístico de Buenos Aires, al que asistió, rogando al arzobispo que transmitiera al pueblo argentino su paternal ben-

Roma.-El nuevo edificio destinado al Ministerio de Relaciones

(Servicio de la Agencia Stéfani) | Exteriores, que hoy se encuentra instalado en el palacio Chigi de la plaza Colonna, se elevará en la zona comprendida entre las antiguas termas Caracalla y la muralla de Marco Aurelio, en la calle Imperial, actualmente en construcción, y que debe unir a Roma con la Exposición de 1942 y continuar hasta el mar. El concurso para la construcción del nuevo Ministerio ha sido ya publieado.

> París.-El ministro de Relaciones Exte 'ores, Bonnet, ha celebrado un larga conversación con el embaja or de los Estados Unidos en Paris, Bullitt.

> Paris. - Los duques de Westminster y de Alba, procedentes de Londres, embarcaron en Cannes, en el «Conte di Savoia», con destino a Gibraltar.

Estambul.—Se ha sabido que el coronel Collet, delegado del alto comisario francés en Siria, llegará próximamente a Ankara. Esta visita se relaciona con los proyectos anglo-franceses para una nueva organización 'política de Siria, que probablemente tendría en cuenta los intereses turcos.

# Ayer se celebraron festejos por el triun-

### fo de nuestras armas

Conciertos

Ayer se efectuaron los anunciados festejos con motivo de la liberación de la zona roja por las tropas del Generalísimo.

A mediodía, se celebró en el Campo Grande un escogido concierto por la banda de música de la Guardia civil, que fué muy aplaudido por la numerosa concurrencia allí congregada.

Por la tarde, a las cinco, la banda de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S., se situó en Fuente Dorada, interpretando un selecto programa de bailables, que sirvió de esparcimiento al elemento joven, que llenaba aquella amplia plaza.

Después, a las siete, la banda del regimiento de San Quintín, tocó varios bailables en la plaza Mayor, que estaba rebosante de

También interpretó himnos patrióticos, que fueron oídos brazo en alto por la concurrencia. La traca

Durante este último concierto,

que ofrecía sorprendente efecto, una vistosa traca preparada por el pirotécnico señor Paniagua. La fiesta consistió en el dispa-

ro de una variada colección de cohetes, bombas y morteros, con diversas luces y bonitos efectos. Luego fué prendida la traca y a la mitad de ella se iluminaron dos letreros de bengalas que decían: «¡Viva Franco!» y «¡Arriba España!» y entre ambas inscrip-

El gentío aplaudió con entusiasmo al final del festejo.

ciones, el emblema de Falange

Animación Todo el día hubo gran anima-

en luces rojas.

ción por las calles, llenándose los bares, cafés y espectáculos. El comercio cerró a las doce, y también a esa hora cesó el trabajo en oficinas y talleres.

Solemne «Te-Deum» Para celebrar el triunfo de las armas del Generalisimo Franco, ayer se cantó un solemne «Te-Deum» en la iglesia penitencial de la Cruz asistiendo un consifué quemada en la Plaza Mayor, I derable número de fieles.

# En Medina del Campo se celebran las

#### victorias de nuestro Ejército

Con motivo de la victoriosa en- ! trada en Madrid de las tropas del Candillo, toda la población de Me. dina se desbordó en entusiasmo. Inmediatamente fueron engalanados los balcones y se dispararon multitud de cohetes.

La banda de música Legionara recornio las calles tocando himnos patrióticos. Las campanas de todas las igheras fueron echadas a vueto. Les trabajos en oficinas, fábricas y tall-res fu-ron suspendidos, y el comercio ha estado cerrado durante

los dos dus. Por la tarde se organizo una mapresción, possibila por las autodades, en la que tomo parte todo I edina y los niños de las escuelas

on nanderita pacional -. Recorrio las pencipales calles, en medio de un deligante entusiasmo. Les vivas al Generalisimo al Ejer-

cito y a España se sucedian sin in- nonses y numerosos paquetes desti-La manifesticion se estacionó

frente a la Comandancia mi itar, pro- sacos de harina (4.000 kilos).

nunciando vibrantes y patrióticas palabras el alcalde, don Aurelio Rojo, y el comandante militar, don Luis Mateo, siendo muy aplaudidos, repitiéndose los vivas.

A continuación fueron interpretados los himnos oficiales y el Naciomal.

Seguidamente, en el atrio de la Colegitata, frente a la Virgen de la Dolorosa, que fué sacada de la iglesit en andes, ser cantó un aTe-Deumo y una solemne salve dirigi-da por el señor Blanco, terminando

emocionante acto ejecutandose el Himno Nacional, brazo en alto. Por la noche han lucido patrioticas fluminaciones y en muchos balcomes ondeaban las banderas de Ita-

lia v de Falange. De maxirugada han salido hoy para Madrid cuatro camiones cargados de viveres denados por los medinados a particulares.

Uno de los camiones conducia 40

#### UNA GRAN BIOGRAFIA

# Isabel la Católica, fundadora de España

Seiscientas páginas en cuarto mayor, 16 pesetas LIBRERIA SANTAREN -- VALLADOLID

### EN EL AYUNTAMIENTO

#### En una breve sesión se despachan asuntos de trámite

Ayer celebró sesión ordinaria ! el Ayuntamiento, bajo la presidencia del segundo teniente alcalde, don Juan Bautista Fernández San Juan.

Nombramiento

Es aprobado el nombramiento de un vigilante de Consumos, recaido en un caballero mutilado. Asuntos varios

Son aprobados la distribución

de fondos para el próximo mes; una certificación de obras referente a las farolas de los fielatos, importante 5.753 pesetas; un anticipo a varios empleados, y varios empadronamientos.

El-Morte de Castilla

Finalmente, se acuerda conceder un socorro a doña Gabina Arribas, y que conste en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento del escobero Amador Diez Bombin.

# Semana Santa en Valladolid

#### LA PROCESION DE «LA BORRIQUILA»

Haciéndose cargo la Comisión designada por nuestro reverendisimo prelado para organizar las procesiones de Semana Santa de los apuros de espacio que padecen hoy los periódicos, renuncia a los párrafos de invitación, ruegos y organización con que en años pasados encabezaba esta sección, limitándose a decir a los niños y niñas que los espera; a los directores de coegios, catequesis y señores maiestros que cuenita con que acompañen a sus discipulos, y a todos a rogarles que ocupen los puestos de años anteriores, a saber: los niños en el amplio atrio de la S. I. M., y las ndñas en las vastas naves del templo en sus sitios de costum-

A las once y media de la mafiana llegará a la Catedral el paso del Señor cabalgando sobre la borriquilla y será situado en la nave central delante del presbiterio, y a la misma hora deben ir llegando los alumnos que han de formar en la procesión, la cual se pondrá en marcha a las doce en punto, para recorrer las calles de Cascajares, plaza de Cánovas, Regaldo, General Mola, Santiago, Plaza Mayor (por delante del Consistorio), Lenceria, Lonja, Ochavo, Platerias hasta la puerta de la penitencial de la Cruz, ante la cual se colocará el paso, y después de que los niños canten la primera estrofa del himno de Ramos y su estribillo, dará la bendición nuestro reverendisimo Prelado desde el balcón central de dieha iglesia, con lo cual terminará el acto.

Orden de la procesión 1.-Escuadra de gastadores de

Falange infantil. 2.-Cruz procesional de la parroquia de San Miguel, con ci-

riales. 3.—Niños de la Residencia provincial.

grupos escolares de la capital, a) Juan de Juni, b) Fray Luis de León, c) Cristóbal Colón, d) Miguel de Cervantes, e) Cardenal Mendoza, f) Macías Picavea, g) Gonzalo de Córdoba, h) Modesto Lafuente, i) José Zorrilla, j)

6.-Niños pertenecientes a escuelas particulares. 7.-Niños de los colegios de la Sagrada Familia y Nuestra Se- La Comisión.

4.-Niños de las diversas catequesis parroquiales. 5.-Niños de las escuelas y

Don Andrés Manjón.

ñora de Lourdes. 8.—Banda de música de la Residencia provincial.

9.-Niñas de la Residencia provincial. 10.-Niñas no colegiadas y ca-

tequesis parroquiales femeninas. 11.-Alumnas de las escuelas del Asilo de Caridad, Casa de Beneficencia, MM. Esclavas y de las secciones gratuitas de los colegios de Mantería, Campo Grande, Huelgas Reales y Enseñanza.

12.-Niñas de colegios particu-13.-Niñas de las escuelas y grupos nacionales y municipales, a saber: a) Alonso Berruguete, b) Concepción Arenal, c) Jacinto Benavente, d) José María Lacort, e) P. Ponce de León, f) Luis Vives, g) Don Jaime Balmes y h)

Don Andrés Manjón. 14. Banda de música del Co-

legio de Valdemoro. 15. Alumnas de diversos colegios particulares, cuyo grupo se cierra con las del de Nuestra Señora del Pilar

16.-Colegialas de Santa María la Real, de Huelgas. 17.-Idem de las MM. Tere-

sianas 18. Idem de las Hijas de Je-

19. Idem de las Carmelitas de Mantería, Museo y Campo Grande

20. Idem de las Dominicas Francesas. 21. Idem de la Compañía de

María (Enseñanza) 22. Ninas y miños vestidos con túnicas hebreas, si no prefieren formar en sus respectivos collegilos.

23. Paso procesional representando la entrada triunfal del Señor en Jerusalén, al cual dará escolita una escuadra de Flechas

24.—Clero parroquial de San Miguel, con ornamentos sagra-25. - Reverendisimo prelado,

con sus acompañantes. 26.-Banda de música del regimiento de San Quintín. 27.—Cerrará la procesión una

centuria de Falange infantil. Para facilitar el desfile, con vendrá dejar libres las calles de Conde Ansúrez Guadamaeileros Rúa Oscura y Macías Picavea, a fin de que las niñas y los ni-

ños puedan seguir de frente. Nota.-La misa de once y media de la Catedral se retrasa

### Compañía de los Ferrocarriles de Madrid a Zaragoza y a Alicante

Se pone en conocimiento de los señores accionistas, que esta Compañía queda acogida a los beneficios del artículo 1.º del Decreto número 220, de 1936, ya que con arreglo a la Orden de 26 de Enero del año actual, ha presentado la correspondiente declaración jurada por lo que se refiere al ejercicio de 1938, habiéndose reconocido formulada en debida forma, y en su virtud queda en suspenso la junta general que con relación a dicho ejercicio y con arreglo a nuestros Estatutos se habría de celebrar normalmente en el mes de Mayo próximo

Valladolid, 29 de Marzo de 1939, III Año Triunfal.—El secretario del Consejo, Ramón Maycas de Meer.

## Comandancia de Obras y Fortificación de la VII Región Militar

#### ANUNCIO

Para contratar obras en La Rubia (Valladolid), se convoca a cuantos contratistas de obras lo deseen, a fin de que presenten proposiciones en las oficinas de esta Comandancia, General Almirante, 1, hasta el día 8 de Abril próximo, a las veinte horas, a cuyo efecto, hasta las doce horas de dicho día, pueden ver en dichas oficinas el proyecto y condiciones, desde las once a las trece y desde las dieciocho a las veinte horas de cada día.

El importe del presente anuncio será de cuenta del adjudica-Valladolid, 31 de Marzo de 1939, III Año Triunfal.—El teniente

#### coronel de Ingenieros, Adolfo Pierrad, LA BARBARIE ROJA

7'50 pesetas! Un libro de fotografías indispensable para conocer la historia de los crimenes marxistas

SERVICIOS CONTRA REEMBOLSO LIBRERIA SANTAREN - Valladolid

Rogad a Dios en caridad por el alma del teniente de Milicia, abogado, presidente de la Juventud Católica masculina de Matapozuelos

# Anastasio Arévalo Arévalo

QUE DESCANSO EN EL SEÑOR, CON LA MUERTE DE LOS JUSTOS, EN AVILA, EL DIA 31 DE MARZO, A LOS 29 AÑOS DE EDAD. Después de recibir todos los Santos Sacramentos LUZCA PARA EL LA LUZ ETERNA DE LA GLORIA

Su desconsolado padre don Valentin; hermanos María de la Paz (religiosa Carmelita Descalza), Andrés, Manuela, Valentin (capitán de Infanteria), Socorro, José María y María; hermana política Mercedes Díez y Díez; Sobrinos, Tios, Familiares y Amigos: Ruegan a sus amigos y personas piadosas le tengan presente en sus oraciones.

La conducción del cadáver tendrá lugar el día 1.º de Abril, a las cinco de la tarde, en Matapozuelos, su pueblo natal, Funerales, el lunes 3 de Abril, a las once de la mañana, en la iglesia parroquial de Matapozuelos.

Las misas que se celebren en el oratorio particular de la familia, serán aplicadas por su eterno descanso. Los Exemos, señores Arzobispos de Valladolid y Burgos y el Iltmo, señor Obispo de León, han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

ESPAÑA EN EL MEDITERRANEO

# Una victoria rotunda y un porvenir espléndido

La Prensa alemana, que en estos dos años y medio no ha decaido ni un momento en su interés por los acontecimientos de España, ahora, ante el último capitulo del drama español, su interés es aún mayor, si cabe. En todos los periodicos alemanes se publican estos días extensos y bien documentados artículos sobre el porvenir de la nación española, sobre sus posibilidades económicas, sobre su revolución social y sobre el nuevo papel que está llamada a jugar en la política internacional y especialmente en la que se refiere al Mediterráneo.

Sobre este último tema vamos a extractar un artículo publicado por el corresponsal en Roma del «Deutsche Allgemeine Zeitung», y que lleva por título «Gibraltar y Djibuti vistos desde Roma»:

«Después de la victoria de Franco sobre el comunismo—comienza el artículo—toda la atención italiana

nismo—comienza el articulo—toda

nismo—comienza el articulo—toda la atención italiana está pendiente del hecho de que en el Occidente Mediterráneo se eleva una nueva poténcia militar. Y este hecho, desde el punto de vista de la politica imperial romana, es acogido con viva satisfacción. Desde hace mucho tiempo, el mayor deseo de Italia era el de ver levantarse en el Mediterráneo una España fuerte, que respondiera al lema de «España para los españoles». Y esto ya se ha logrado. Todo el que contemple la politica mediterránea de dos siglos a esta parte, podrá comprender fácilmente por qué era éste el mayor deseo de Italia. Desde 1704, en que Inglaterra se apodero de Gibraltar, España no volvió a recuperar su fuerza. La lucha de las potencias que hizo disputarse las aguas del Mediterráneo a España, Inglaterra, Holanda y Francia, hacia ya mucho tiempo que no contaba para nada del Mediterraneo a España, Ingiaterra, Holanda y Fran-cia, hacía ya mucho tiempo que no contaba para nada con España. Después de la Paz de Utrech, la cuestión se decidió ya definitivamente: el dominio del Medite-rráneo quedaba por entero en manos de Inglaterra, la cual llevaba su política de equilibrios también a los mares, y así se aseguraba el camino de la India. Francia tomó el segundo papel en este equilibrio, haciendose representante al mismo tiempo de los intereses de Es-

tomó el segundo papel en este equilibrio, haciendose representante al mismo tiempo de los intereses de España, Italia, Portugal y de todos los pequeños Estados mediterráneos. De esta forma, la apariencia de equilibrio en el Mediterráneo quedaba repartida de hecho tan sólo entre Inglaterra y Francia.

Pero, con el tiempo, las cosas fueron cambiando. Italia se convirtió en un pais fuerte y plenamente independiente, por lo que llegó un momento en el que ya resultó imposible el seguir manteniendo aquella ficción de equilibrio mediterráneo. De aqui la necesidad del Tratado anglo-italiano de 1938, que establecia de nuevo el statu quo del Mediterráneo. Pero en este statu quo se reconoce ya la transformación del equilibrio mediterráneo por el renacer imperial de Italia y se fija como base de este nuevo equilibrio la cindependencia de España». Por lo tanto, este nuevo statu quo cia de España». Por lo tanto, este nuevo statu quo dencia de España». Por lo tanto, este nuevo statu que es algo dinámico, ya que se basa en dos hechos en pleno desarrollo: el imperio italiano, cada dia de horizontes más amplios, y la independencia de España, que va a hacer variar por completo la Historia de Europa, con unas proporciones que todavía nadie puede calcular. Al volver a entrar España en el concierto de la política europea, es precisamente cuando podrá decirse

que existe un verdadero equilibrio mediterraneo, ya que éste habrán de repartirselo por igual las cuatro potencias directamente interesadas en los problemas del Mediterraneo. Lo que ya no podrá repetirse más es lo del verano de 1937, cuando la Conferencia de Nyon, en la que Inglaterra y Francia no concedieron a Italia, la pandad en el Mediterraneo. Con España e Italia, como dos fuertes potencias estrechamente aliadas cada una a un extremo del Mediterraneo, no podrán repetirse hechos tan absurdos como aquel. España, dominando las dos entradas del Estrecho de Gibraltar, tendrá prácticamente en sus manos medio Mediterraneo. Aparte de esto, con las Baleares y la costa catalana, siempre de esto, con las Baleares y la costa catalana, siempre estara en situación de dejar a Francia desconectada

Estos hechos los comprende hoy todo italiano, Italia,

Estos hechos los comprende hoy todo italiano, Italia, gracias a una estrecha amistad con la nueva España que se está edificando, con esa España que, como ha dicho el Generalisimo Franco, tendrá una potente flota, dejará de ser la «prisionera del Mediterráneo», como en más de una ocasión se la ha llamado.

Por todas estas razones, en Italia se ve el inminente triunfo de Franco, como el triunfo del fascismo. Con este renacer de una España fuerte en el Mediterráneo se asegurar la paz en este mar. En un conflicto armado que tuvierá como centro el Mediterráneo, España podría acegurar la neutralidad del Estrecho de Gibraltar, en lo que los estrategas italianos ven el primordial papel que a una España fuerte ha de corresponder en una futura guerra. Esta necessidad de mantener una libre navegación a lo largo del Mediterráneo, ya se reconoció en el acuerdo anglo-italiano como necesidad imprescindible para ambas potencias. La nueva España, fuerte e independiente, llenará por tanto una función que la misma Inglaterra hubo de reconocer como imprescindible en un documento internacional, para la más eficaz garantia de la paz.

garantia de la paz. Estos hechos habrán de reconocerlos las potencias Estos hechos habrán de reconocerlos las potencia-democráticas, igual que Inglaterra hubo de convencerse un dia de que era necesario dar la paridad a Italia. El ejemplo contrario se encuentra en Francia, cuando este Estado se empeña en mantener un foco anti-italiano, como Djibuti, en medio de un territorio italia-no. Si Inglaterra tuviera la miama imprevisión política que caracteriza a Francia, el caso de Gibraltar podris que caracteriza a Francia, el caso de Gibraltar podris convertirse, con relación a España, en algo semejante

convertirse, con relación a Espana, en algo semejante a lo que Dibutt es respecto a Italia.

Por tanto, Inglaterra habrá de pensar ahora que su base naval de Cibraltar no se encuentra ya en un pais débil y manejable, sino en uno fuerte, cuya máxima aspiración es la total independencia y soberanía de su propio territorio. Quizás Inglaterra, más sagaz que Francia en política internacional, comprenda esto con facilidad y sepa mantener relaciones de buena armonia con la nueva España.

### En el Gobierno civil se reciben numerosos telegra-

# mas con motivo de la liberación de Madrid

Con motivo de la liberación de Madrid y del resto de las poblaciones que aún estaban en poder de las hordas marxistas, por las victoriosas tropas del Generalisimo Franco, en el Gobierno civil de esta provincia se han recibido numerosisimos telegramas de felicitación, todos ellos redactados en los más elevados tonos patrióticos, y como prueba de ello, a continuación transcribimos el texto de uno de ellos:

«Alcalde de Aguilar de Campos gobernador civil de Valladolid. Ayuntamiento, hincado rodilla ante altar Patria, bendice fervorosamente invicto Caudillo, cuyo nombre pleno gloria entrará de lleno libro de la Historia.»

La mendicidad en Valladolid Al ser liberadas recientemente por las tropas del Generalisimo algunas capitales y poblaciones de importancia, llegaron a esta ciudad, procedentes de las mismas, algunos individuos que tienen por lo visto como único medio de vida la mendicidad, ignorando lo que con respecto al particular tiene ordenado el gobernador civil de esta provincia, señor De Aspe. Tan pronto como los mencionados individuos intentaron poner en práctica sus actividades implorando en la vía pública la caridad, fueron advertidos por los agentes de la autoridad y trasladados de primera intención al Gobierno civil, ingresando más tarde en los establecimientos de beneficencia los naturales de esta provincia, siendo enviados a los de su naturaleza otros muchos que se encontraban en esta capital.

Esto quiere decir que desde que nuestro gobernador civil, señor De Aspe, abordó de lleno el problema de la mendicidad, quedó resuelto, como plenamente está demostrando, no viéndose por las calles, como antes sucedía, aquella plaga de indigentes que imploraba la caridad pública.

### FELIPE REY DE ESPAÑA Y MONAR-

CA DEL UNIVERSO Por Mariano Tomás

La mejor biografía del más grande, más discutido y más español de nuestros reyes. 352 páginas rebosantes de emoción, amenidad e

SEIS PESETAS. Pídase en Librería Santarén

interés

### De la vida oficial NOMBRAMIENTOS DE GO-

BERNADORES CIVILES BURGOS.—Su Excelencia el jefe del Estado se ha dignado disponer se expidan por el ministro de la Gobernación los nombramientos de gobernadores civiles de las provincias siguilanites:

De Murcila, a dion Carlos Monzón Mosso, que llo era de Caste-llón de la Piana desde la ocupación de esta capital. De Castellón, a dom Martin Saida Moneo.

De Cuenca, a don José María Frontera de Aro. De Alticambe a don Fernando

de Guezalia e Igual.

De Tarragonia a don Mateo Torres Bestard, que lo era de Pontevedra. De Pontevedra a don Manuel Gómez Cantos. EL EMBAJADOR DE ESPAÑA

EN FRANCIA VISITA AL SE-NOR BONNET BURGOS.-El lunes último visitó al señor Bonnet, ministro de Negocios Extranjeros de Francia, el embajador de España en Paris, señor Lequerica, presentado por el señor Quiño-

nes de León. El señor Bonnet reiteró al senor Lequerica los propósitos del Gobierno francés de cumplir, a

compromisos especificados en el acuerdo, recientemente en Bur-gos, entre M. Berard y el ministro de Asuntos Exteriores de España, señor conde de Jordana. RUMANIA RECONOCIO «DE JURE» AL GOBIERNO DEL GE-NERALISIMO FRANCO

BURGOS.-El día 23 de Febrero próximo pasado, comunicó oficialmente la representación de Rumanía en España, el reconocimiento «de jure» del Gobierno nacional español, por parte del de su país. Este reconocimiento no se hizo

entonces público, en atención a los riesgos que aquella publicación hubiera podido implicar para los españoles que se encontraban refugiados en la antigua Legación de Rumanía, en Madrid. LLEGA A BURGOS EL EMBA-JADOR DE S. M. BRITANICA, SIR PETERSON

ñana ha realizado su primera visita oficial al señor vicepresidel Consejo de Ministros y ministro de Asuntos Exterio-

#### conquista de Valencia

Acabo de regresar de Valencia, ebria de entusiasmo por la nueva España de luz y de fiores. Desde ayer la ciudad vive horas febriles por la dicha que se les ha entrado por las puer-

pas del Caudillo Franco. Valencia no ha dormido casi esta norror, como en aquellas noches Ha sido de alegria al considerar que lo esperado estaba ya

Al ver el pueblo valenciano la entrada de los generales, rompió la formación y acudió a rodearles, a besarles y abrazarles. Un grupo de bellisimas muchachas valencianas entregó un ramo de flores a los vencedores,

llegar a la plaza de Castelar reverenciaron a la imagen de la Patrona de Valencia, la Virgen de los Desamparados, que, salva... da de las iras rojas, ha sido expuesta junto al Ayuntamiento. Todos subieron al balcón cen-

personalidades valencianas. Poco después llega Jacinto Benavente, que, brazo en alto y la mano extendida, se acerca a saludar al general Aranda. Junto al Ayuntamiento se coloca la banda municipal de Valencia, que interpreta el Himno Nacional y los

También en la plaza de Castelar forman varias unidades del Ejercito rojo con su armamento para rendir honores militares a les vencedores del Norte y de Levante. Las fuerras nacionales que han entrado en Valencia forman un conjunto superior a los

Están formadas por el Cuerpo | las de Barcelona. de Ejército de Galicia, que, como ya es sabido, comprende la División 83, mandada por el general Martin Alonso, y las Divisiones

Al ir a comenzar el desfile suben al balcón donde se encuen-

BURGOS.-Ha llegado a Burgos, el nuevo embajador de S. M. británica en España, Sir Maurice Peterson, quien esta ma-

También cumplimentó al señor subsecretario de este últila mayor brevedad posible, los mo departamento.

La noche ha sido de una expectación inmensa y un ansia loca por la entrada de las troche: pero no ha sido por el tealucinantes del dominio rojo. a las puertas de la ciudad del

Y esta mañana-eran las ocho y media-los primeros soldados del Cuerpo de Ejército de Galicia entraban por las calles luminosas de la ciudad. Al frente el laureado Antonio Aranda. acompañado del también general Martin Aloneo.

Los generales marcharon directamente al Ayuntamiento. Al

tral del Municipio, donde ya se encontraban el jefe provincial del Movimiento, Rincón Arellano, y el secretario provincial, Torres Murciano, junto con otras

del Movimiento, acegidos con cla-

30.000 hombres

58 v 55.

tran Aranda y Martin Alonso, unas bellísimas señoritas atavia-

das con los trajes típicos de la re-Once y media de la mañana.-Un capellán que ha hecho toda la guerra, canta un «Te-Deum». El pueblo cae de rodillas. Terminado el «Te-Deum», unos soldados gallegos se acercan a la Virgen de los Desamparados y la ofrendan un gran ramo de flores en nombre de los soldados que

ella ha protegido: los de Franco.

Diez minutos más tarde comien-

za el gran desfile. El cielo se puebla de aviones nacionales. Todo Valencia está en la calle. Los balcones, abarrotados. Montones de flores, de laurel y rosas están preparados en todas las casas. Parece milagroso haber tantas flores juntas. 11'40 de la mañana. -- Por la gran plaza de Castelar desembo-

ca la gloriosa Infanteria españo-

la. La emoción es vivísima. Los

clamores, ensordecedores. Al fren-

te de los infantes va un alférez provisional como símbolo del Ejército de la nueva España. De todos lados caen flores y flores y más flores. La banda municipal ataca un castizo pasodoble y el Ejército rojo presenta armas. Hay verdaderos bosques

de brazos en alto. Ya han pasado los infantes. Ahora asoma la Artilleria. Va toda sobre grandes camiones que pasan lentos, majestuosos, recibiendo también una lluvia de flores. A continuación desfilan les antitanques. Luego les Regulares. Las ovaciones, los vivas y las

filan las unidades rojas, que han rendido honores a las fuer-zas victorioses. Cierra el desfile la Senidad Militar. La gente no se cansa de gritar. Inesperadamente aparece un tricornio de la Guardia civil. Esto provoca el delirio. El guar-

dia tiene que escabullirse para

flores se suceden ininterrumpi-

damente. Cuando han termina-

do de pasar los Regulares des-

salvarse del entusiasmo del gen-El especiáculo de Valencia no tan lastimoso como el de otras capitales liberadas. La su-ciedad es menor que en otros lados. Casi no hay. La gente no presenta tampaco las señales de depaupereción que mostrocar

El tiempo ha contribuido a la solemnide d de la jornada. Acondono la gran ciudad levan na sin que el entusiasmo de sus habitantes haya dismanuido un ápice.

Enrique DEL VILLAR